

BESONDERHEITEN IM ORIENT

Wir freuen uns, dass Sie gemeinsam mit uns die Schönheit des Orients entdecken möchten. Wie für viele andere Reiseziele gilt hier: andere Länder, andere Sitten. Die wichtigsten Verhaltensregeln für alle arabisch-muslimischen Länder haben wir hier für Sie zusammengestellt.

Ausflüge am Anreisetag

Nutzen Sie den Anreisetag bereits als Ausflugstag, gerade Dubai hat so vieles zu bieten. Vermittelte Landausflüge finden sowohl vormittags als auch nachmittags und abends statt, reservieren Sie diese bereits im Voraus über das Meine Reise Portal. Ihre Ausflugstickets erhalten Sie bei Ankunft im Hafenterminal. **Tipp:** Da die Koffer erst bei Kabinenfreigabe zugänglich sind, packen Sie luftige Kleidung am besten mit in Ihr Handgepäck.

Rücktrittsfristen für Ausflüge in Dubai

Bitte beachten Sie, dass vorab reservierte Ausflüge für den Anreisetag sowie den darauffolgenden Hafentag ab 3 Tagen vor Reisebeginn nicht mehr kostenlos storniert werden können. Für Ausflüge am Reiseende gelten die Rücktrittsfristen wie an Bord kommuniziert.

Reiseleitung

Deutsch ist in arabischen Zielgebieten nicht sehr verbreitet. Da nicht überall deutschsprachige Reiseleiter zur Verfügung stehen, werden einige Ausflüge in englischer Sprache durchgeführt. Wenn es möglich ist, werden diese Ausflüge von *Mein Schiff*® Ausflugsexperten begleitet, die Ihnen die wichtigsten Informationen gerne ins Deutsche übersetzen.

Ausflugsablauf bei Verkehrsaufkommen

Vor allem Dubai ist eine pulsierende Stadt, in der ein Superlativ den nächsten jagt und die nie zur Ruhe kommt. Die Straßen der Metropole sind oft überlastet, was nur ein gemächliches Vorankommen erlaubt. Um Auswirkungen auf Ihren Ausflug so gering wie möglich zu halten, wird die schwer vorhersehbare Verkehrslage berücksichtigt. Erlaubt das Verkehrstempo eine frühere Ankunft an den Sehenswürdigkeiten, wird Ihnen Ihr Reiseleiter dort etwas zusätzliche Zeit zur Verfügung stellen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass der örtliche Ausflugsveranstalter kurzfristige Anpassungen der Programminhalte vornehmen kann, sollte die Anfahrt länger dauern als geplant.

Bitte beachten Sie, dass aufgrund der Verkehrslage der Ein- und Ausstieg bei Ausflugsbussen an unterschiedlichen Orten erfolgen kann. Ihr Reiseleiter wird Sie hierzu während des Ausflugs im Detail informieren.

Wartezeiten

Besonders in Dubai herrscht ein großer Andrang auf die bekanntesten Sehenswürdigkeiten. Wartezeiten, insbesondere bei Besuchen von Aussichtsplattformen (wie „At the Top“ am Burj Khalifa), lassen sich auch durch sorgfältigste Ausflugsplanung nicht immer vermeiden.

Bekleidung

In islamischen Ländern gilt eine gesonderte Kleiderordnung. Männer sollten mindestens kniebedeckende Hosen tragen. Frauen sollten sich ebenfalls bedeckt kleiden. Kurze Röcke, bauchfreie Oberteile oder Trägertops sowie knappe Shorts und sehr körperbetonte Kleidung können das religiöse und sittliche Empfinden der Einheimischen verletzen. Oben-ohne-Baden ist sogar gesetzlich verboten.

Bekleidung beim Besuch eines Hotels

Ob Burj Al Arab, Emirates Palace, Al Bustan Palace, Four Seasons oder The Torch: Bitte beachten Sie die elegante Kleiderordnung der Hotels. Für Herren gilt: lange Hose, Hemd oder Poloshirt (keine knalligen Farben, dezent und ohne Aufdruck), keine Jeans, keine offenen Schuhe bzw. Turnschuhe. Für Damen gilt: undurchsichtige lange Hose, Rock oder schulterbedeckendes Kleid, keine freizügige Kleidung.

Bekleidung beim Besuch einer Moschee

In muslimischen Ländern ist der Besuch von einigen Moscheen für Nichtmuslime verboten. Sofern das Betreten einer Moschee erlaubt ist, müssen Arme und Beine komplett bis über die Knöchel bedeckt sein. Die Kleidung sollte weder weiß noch enganliegend noch durchsichtig sein (wie Leggings, Leinwandstoff oder weiße Blusen). Frauen müssen zudem ein blickdichtes Kopftuch tragen. Schuhe werden in den Moscheen grundsätzlich ausgezogen.

Tipp: Denken Sie an ein Paar Socken zum Überziehen.

Weitere Tipps für den Landgang

Fotos von Flughäfen, Botschaften, militärischen Einrichtungen und Betenden sind hier verboten. Wie auch in Deutschland gilt für Fotos von Einheimischen: Erst fragen, dann knipsen.

Handeln gehört in arabischen Ländern einfach dazu. Denn hier gilt es als ehrenhaft, dass Käufer und Verkäufer einen für beide Seiten fairen Preis aushandeln. Viel Erfolg!

Klimaanlagen gibt es im Wüstenstaat reichlich. Sowohl in in Malls als auch in Moscheen und weiteren Sehenswürdigkeiten laufen sie auf Hochtouren. Da auch die Boote und Busse meistens klimatisiert sind, empfehlen wir die Mitnahme einer Strickjacke o.Ä..

